

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

PREMIER CONTACT

Par **Profil supprimé** Posté le 30/05/2018 à 01h07

Bonjour je viens vers vous pour parler de mon addiction

J'ai 47 ans je me suis déjà inscrit sur ce site il y a plusieurs mois

Mais je n'ai pas "franchi le pas " pour avouer cette dépendance à qui que ce soit

Je suis alcoolique...je bois tous les soirs et j'ai la tête dans le cul tous les matins...je suis "bon" commercial et on me fout la paix si je suis absent au Taff le matin...pas grâce j'assume le reste de la journée...

Mais bon...mes relations féminines me foutent aussi la paix après quelques jours...suis gentil mais "trop fou"

Suis père d'une fille de 12 ans qui m'adore mais j'ai peur qu'elle voit ce coté singulier et obscur qui ne m'appartient plus.

L'alcool fut l'issue de secours lointaine d'un ado que je ne suis plus.

Je n'ais toujours pas la réponse à ce jour...

Cette souffrance est réelle

Merci de me répondre

Stéphane

1 RÉPONSE

Malu - 30/05/2018 à 20h49

Bonjour et bienvenu ici

Je suis une femme, avec le même problème. Je comprends votre anxiété et votre désarroi pour arriver à vous confier ici.

Je suis dans le même état d'esprit. Je pense que d'autres que moi seront mieux pour vous aider. Vous n'êtes pas seul. (C'est ce que je me répète sans cesse)
